

Die Jugendwarte der Jugendfeuerwehr Stadtmitte Rix und Buch stellen kurz die aktuelle Situation ihrer Jugendfeuerwehr dar. Die Präsentation ist beigefügt. Herr Cleve regt an, diese Präsentation im Jugendhilfe- und im Schulausschuss vorzutragen.

Der Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Gadeland Kaack berichtet von den Bemühungen der Wehr, neue Mitglieder zu werben. Mit der Aktion „Aktiv in Gadeland“, mit der Gadelander Institutionen und Vereine angesprochen wurden, konnte kein neues Mitglied gewonnen werden. An einem „Mitmachtag“, der an einem Samstag stattfand, beteiligten sich drei Interessierte. Einer von Ihnen wurde bereits in die Wehr aufgenommen, die beiden anderen werden beim nächsten Dienst wieder dabei sein. Weiterhin ist für 2016 eine Plakataktion zur Mitgliederwerbung geplant.

Fachdienstleiter Kasulke dankt der FF Gadeland und der Jugendfeuerwehr Stadtmitte für ihre Arbeit und gelungenen Aktionen.